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Question écrite urgente 
Le projet d’échangeur de Viry est-il définitivement abandonné par 
les autorités françaises ? 

Le bruit court que le ministère français de l’Ecologie (chargé, entre 
autres, des questions relatives aux transports routiers chez nos voisins) aurait 
notifié à l’ATMB, entreprise concessionnaire du tronçon de l’A40 en 
question, l’abandon sine die du projet d’échangeur autoroutier sur la 
commune de Viry. 

Or, il se trouve que l’abandon de ce projet était précisément l’objet de la 
pétition 2182, renvoyée au Conseil d’Etat le 1er mars dernier. 
 

D’où la question suivante : 
Le Conseil d’Etat étant représenté au conseil d’administration 

d’ATMB, peut-il confirmer l’abandon définitif de ce projet par les autorités 
françaises ? 
 

En vous remerciant par avance de votre réponse. 


